

Farbenpracht & Kreativität: Kunstgenuss in der Orangerie



Die renommierten Künstler **Silvia Ibach** und **Peter PIT Müller** präsentieren ihre faszinierenden Kunstwerke in einer gemeinsamen Ausstellung in der Orangerie im Barockgarten in Neuzelle. Ab dem **24. Mai 2024** haben Besucher die Möglichkeit, die einzigartigen Werke der beiden Künstler zu bewundern und sich von ihrer kreativen Vision inspirieren zu lassen. Die Ausstellung wird bis zum Saisonende im Oktober in der Orangerie zu sehen sein, sodass Kunstliebhaber die Gelegenheit haben, die Werke von Silvia Ibach und Peter PIT Müller ausführlich zu genießen. Tauchen Sie ein in die Welt der Kunst und lassen Sie sich von der Vielfalt und Schönheit der Werke dieser talentierten Künstler verzaubern.

Silvia Ibach ist eine angesehene Künstlerin und die Gründerin von „KunstSpuren Radebeul“, einer Plattform, die talentierte Maler, Grafiker und einer Fotografin vereint. Ihre Leidenschaft gilt der Aquarellmalerei, in der sie ihre kreative Vision und ihr handwerkliches Können zum Ausdruck bringt. Als Künstlerin lebt und arbeitet sie in Radebeul bei Dresden, wo sie auch andere Künstler unterrichtet und ihr Wissen und ihre Erfahrung weitergibt. Silvia Ibach ist bekannt für ihre vielfältigen Ausstellungen und Ausstellungenbeteiligungen, bei denen sie ihr Publikum mit ihren einzigartigen Werken begeistert und berührt. Ihre Kunstwerke zeugen von ihrer Liebe zur Kunst und ihrem Talent, Emotionen und Eindrücke auf beeindruckende Weise festzuhalten, dabei lässt sie sich von der Natur und den Menschen inspirieren.

Peter PIT Müller ist ein talentierter Maler, Zeichner und Kunsttherapeut aus Radebeul bei Dresden. Seine Leidenschaft für die Kunst spiegelt sich in seinen Werken wider, die sowohl kreativ als auch einfühlsam sind. Für Peter PIT Müller ist das Malen und Zeichnen nicht nur eine künstlerische Tätigkeit, sondern auch eine Möglichkeit, seine Umwelt und sich selbst immer wieder neu zu entdecken. Seine Werke strahlen eine gewisse Tiefe und Emotionalität aus, die den Betrachter in ihren Bann ziehen. Neben seiner künstlerischen Tätigkeit bietet Peter auch Kunsttherapie an, um Menschen dabei zu helfen, ihre Gefühle und Gedanken durch die Kunst auszudrücken und zu verarbeiten. Sein einfühlsamer Umgang mit seinen Klienten macht ihn zu einem geschätzten Kunsttherapeuten.

Weitere Informationen zu den Künstlern und ihren Kunstwerken entnehmen Sie bitte anhand der untenstehenden Links:

<https://silviaibach.de/index.html>

<https://www.peter-pit-mueller-kunst.com/>